

12月31日 12月17日 1月17日 町では昨年12月以降、すでに幹線道路2回、生活 た雪雲が「西北西」の季節風に乗って石狩北部に 入り込んでいるためで、この風向きが今年は一定 したまま雪雲を呼び込み、連日の降雪に繋がった と分析しています。

雪から掘り起こす西保育所 (1/17)

道路1回の排雪を実施しており、さらに排雪が必要 なことから幹線、生活道路1回分と学校教育施設な どの排雪予算を専決処分で計上しました。特に生活に 困難をきたしている団地回りの町道、幹線道路から排 雪を行います。このほか高齢者、自力で排雪できない 住民に対し、除雪ボランティアとともに町職員も配置 して対応にあたることを決めました。

昨年、広報2月号でもお伝えしたように、大雪は 災害であり、同じ地域に住む沢山の人が苦労していま す。お互いに助け合いの気持ちで行動することが大切 になります。

町では次のことをお願いしています。

- 1. 道路には雪を出さない 交通事故の原因となっては大変です。
- 2.川へは雪を出さない 溢水の原因となり、危険も伴います。
- 3. 迷惑駐車はしない 1台の路上駐車で除雪車が立ち往生します。

また、事故防止や健康面からは

- 4. 屋根の雪は2人以上で 軒下を通行する人への配慮も必要です。
- 5. 腰痛防止にストレッチ この時期の通院患者が急増しています。

更にお互いに気をつけたいポイント。

- 6. ゴミ出しのタイミング 雪下に隠れて排雪作業に支障も。
- 7.消火栓を埋めないで 非常時の消火活動が困難に。
- 8.確認、家庭用灯油タンク 落雪で破損、油もれなどに注意

▼当別町建設部建設課 ☎ 23 - 3197 **☎** 23 − 2537 ▼当別消防署